

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Dos personas fallecidas y tres heridas graves tras la explosión de una caldera en una vivienda de Cintruénigo

Las víctimas mortales son una mujer de 40 años y su sobrino de 6, y los heridos una mujer de 42, hermana y madre de los fallecidos, su hijo de 8 y una sobrina de 12

Domingo, 17 de diciembre de 2017

Una mujer de 40 años y un niño de 6 han fallecido y otras tres personas, dos de ellas menores, han resultado heridas graves en la explosión de una caldera en el sótano de una vivienda en Cintruénigo.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra ha sido alertada a las 15.07

horas de que se había producido una deflagración en el número 8 de la calle Doctor Arias, una vivienda unifamiliar. Han sido movilizados los equipos de atención primaria de la localidad y de Corella, al parque de bomberos de Tudela, tres ambulancias, una de ellas medicalizada, y agentes de la Policía Foral, Policía Local y Guardia Civil, que se ha hecho cargo de la investigación de las causas del suceso.

Las víctimas mortales son M.A.CH, mujer, de 40 años y vecina de Cintruénigo, y su sobrino de 6, y los heridos son una mujer de 42 años, madre del menor y hermana de la fallecida, y dos menores. La mujer herida había acompañado a su hijo en la ambulancia y una vez en el Hospital Reina Sofía de Tudela se ha comprobado que padecía politraumatismos de carácter grave de los que ha sido intervenida quirúrgicamente antes de quedar ingresada en la UCI.

Los menores heridos graves, con politraumatismos y quemaduras, son un niño de 8 años, hermano del menor fallecido, y una chica de 12, prima de ambos. Los dos han sido evacuados al Hospital de Tudela y posteriormente al Complejo Hospitalario de Navarra, donde permanecen ingresados en la Unidad de Pediatría. Ha sido necesaria la presencia de un psicólogo para atender a los familiares de las víctimas.

La deflagración ha producido un pequeño incendio que ha sido atajado rápidamente por los bomberos y no ha ocasionado daños estructurales en la vivienda.



Vehículos de bomberos y ambulancias ante la casa donde se ha producido el suceso.